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Bekanntlich kann man im Internet veröffentlichte Jahresabschlüsse von Firmen
studieren.

So z. B. auch den Jahresabschluß 2011 der Casino Merkur Spielothek GmbH. Dort
werden u. a. die Umsätze von 225 im Inland betriebenen Spielhallen-Filialen erfasst.  

In diesem Jahresabschluß sind die "steuerlichen Auswirkungen" des "Ersten
Staatsvertrages zur Änderung des Staatsvertrags zum Glücksspielwesen in
Deutschland" vom 15. 12. 2011 für die vg. Firma berücksichtigt worden.

Die Zahlen sprechen für sich:
Im Jahr 2010 konnte die Berichtsfirma bei Umsatzerlösen von mehr als 187.000.000 €
einen Jahresüberschuß von mehr als 15.000.000 € einfahren. 
Im Jahr 2011 musste die Berichtsfirma bei weiter gestiegenen Umsatzerlösen - mehr
als 200.000.000 € - trotzdem einen Jahresfehlbetrag von mehr als 18.000.000 €
vermelden.

Quelle: Bundesanzeiger Jahresabschlußbericht 2011 der Casino Merkur Spielothek
GmbH.

Grüße
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Gibts da auch nen Link dazu?
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Klaro:

https://www.bundesanzeiger.de/

Suchbegriff (Firmierung) muß natürlich noch eingegeben werden...

Grüße
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Interessant auch die Entwicklung der Filialstruktur im Jahr 2011:

Zitat on 
Die Anzahl der im Inland betriebenen Filialen hat sich gegenüber dem Jahresendwert
2010 mit insgesamt 220 Filialen um 5 Filialen auf 225 Filialen zum Jahresende 2011
erhöht, liegt aber deutlich unter dem Planwert von 244 Filialen. Im Jahr 2011 stehen
18 Filialabgängen 23 Filialzugänge gegenüber. 
Zitat off

Also 5 Filialen tatsächlich mehr.
Geplant waren 24 Filialen mehr.  :respekt:

Interessant in diesem Zusammenhang sicherlich die Entwicklung der GSG in der
Aufstellung:

Zitat on 
Zum Jahresende 2011 erhöhte sich das Gesamtangebot an Geld-Gewinnspielgeräten
im Vergleich zum Vorjahr um 593 Produkte. 

Das bedeutet also:

Erhöhung des Filialbestandes um 5 Stück Filialen.
Erhöhung des GSG Bestandes um 593 Produkte.

Hat denn die Berichtsfirma im Jahr 2011 5 Stück  10 er Mehrfachkonzessionen  in
Betrieb genommen ?? 

Grüße
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Auch die Anzahl der in der Aufstellung befindlichen Multigamer GSG war im
zurückliegenden Jahr immer mal wieder relevant.

Im Jahresabschluß 2011 der Berichtsfirma erhält man darauf eine Antwort:

Zitat on
Der Anteil der Multigamer beträgt zum Jahresende 2011 97,8 Prozent gegenüber 97,2
Prozent in 2010. 

Damit erhält man den Nachweis, dass sich das "alte" GSG - mit nur einem Spiel -
praktisch nicht mehr erwähneneswert in der Aufstellung befindet.
(2 % der ca. 300.000 Stück GSG in der Aufstellung in D bedeuten ca. 6.000 Stück
GSG. Das dürfte etwa dem Anteil der nicht auf TR 4. X GSG Software umgerüsteten
Multigamer GSG entsprechen.) 

[Passt ja auch bei den Löwen. Diese produzieren diese Art der GSG schon seit
geraumer Zeit nicht mehr.]

Grüße
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Original von gmg
Auch die Anzahl der in der Aufstellung befindlichen Multigamer GSG war im
zurückliegenden Jahr immer mal wieder relevant.

Im Jahresabschluß 2011 der Berichtsfirma erhält man darauf eine Antwort:

Zitat on
Der Anteil der Multigamer beträgt zum Jahresende 2011 97,8 Prozent gegenüber 97,2
Prozent in 2010. 

Damit erhält man den Nachweis, dass sich das "alte" GSG - mit nur einem Spiel -
praktisch nicht mehr erwähneneswert in der Aufstellung befindet.
(2 % der ca. 300.000 Stück GSG in der Aufstellung in D bedeuten ca. 6.000 Stück
GSG. Das dürfte etwa dem Anteil der nicht auf TR 4. X GSG Software umgerüsteten
Multigamer GSG entsprechen.) 

[Passt ja auch bei den Löwen. Diese produzieren diese Art der GSG schon seit
geraumer Zeit nicht mehr.]

Grüße
-----------------------------

na denn prost ,

was aber wenn die multigamer durch eine eventuell mal kommende einschränkende
spielverordnung uninteressant gemacht werden ?? :weisnicht:

gruss

pg.
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Original von petergaukler
na denn prost ,

was aber wenn die multigamer durch eine eventuell mal kommende einschränkende
spielverordnung uninteressant gemacht werden ?? :weisnicht:

gruss

pg.
-----------------------------

Da sehe ich keine Gefahr.
Die Geräte herstellende Industrie würde entsprechend reagieren.

Die Hardware (= die Gehäuse) befindet sich in der Aufstellung.
Es müsste nur eine neue Software geschrieben / entwickelt / zugelassen / aufgespielt
werden.
Ist doch heutzutage keine Problem mehr.....

Und wenn dann mit der neuen Spielverordnung wieder die Laufzeitbegrenzung auf 4
Jahre kommt.....

Grüße

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1440


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Original von petergaukler
Original von gmg
Auch die Anzahl der in der Aufstellung befindlichen Multigamer GSG war im
zurückliegenden Jahr immer mal wieder relevant.

Im Jahresabschluß 2011 der Berichtsfirma erhält man darauf eine Antwort:

Zitat on
Der Anteil der Multigamer beträgt zum Jahresende 2011 97,8 Prozent gegenüber 97,2
Prozent in 2010. 

Damit erhält man den Nachweis, dass sich das "alte" GSG - mit nur einem Spiel -
praktisch nicht mehr erwähneneswert in der Aufstellung befindet.
(2 % der ca. 300.000 Stück GSG in der Aufstellung in D bedeuten ca. 6.000 Stück
GSG. Das dürfte etwa dem Anteil der nicht auf TR 4. X GSG Software umgerüsteten
Multigamer GSG entsprechen.) 

[Passt ja auch bei den Löwen. Diese produzieren diese Art der GSG schon seit
geraumer Zeit nicht mehr.]

Grüße
-----------------------------

na denn prost ,

was aber wenn die multigamer durch eine eventuell mal kommende einschränkende
spielverordnung uninteressant gemacht werden ?? :weisnicht:
gruss

pg.

Dann kommen wieder neue und die Idustrie freut sich!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2636
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

